



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Nada parece contener la escalada del precio de la luz

A pesar de las medidas aprobadas por el Gobierno, el precio de la energía eléctrica no deja de crecer sin que quede muy claro si hay alguien que pueda solucionar este problema.

Hoy hemos amanecido con una tarifa de **172 euros/MWh**, lo que representa un incremento de 19 euros con respecto a la tarifa que estaba vigente ayer. Mañana, ese precio llegará a los 188 euros. El precio de la luz se ha convertido, no solo en un problema para la economía, sino que cada vez más es un dolor de cabeza para el Gobierno, que ha visto durante todo el verano cómo los titulares sobre el incremento del recibo de la luz tapaban las noticias relacionadas con el éxito de la campaña de vacunación contra la Covid.

En un [nuevo intento](#) por solucionar el problema, el Consejo de Ministros aumentó ayer el calibre de la artillería que está empleando contra el precio de la luz con la aprobación de **plan de choque temporal** y que va a estar en vigor al menos hasta marzo del año próximo. Con este plan, el Gobierno espera abaratar el precio de la factura eléctrica en al menos un 22%.

Entre las medidas anunciadas se encuentran la limitación del **beneficio extraordinario de las eléctricas**, el límite del incremento del precio del gas, de modo que éste no pueda subir más de un 4,6% en los próx ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |